

Zelene radionice obrazovanja

Naša prošlost

Sedamdesetih godina u Austriji je donešena odluka za zakonito osnivanje političkog obrazovanja po Njemačkom primjeru financirano državnim sredstvima. Cilj je bio spriječavanje nacionalističkih i netolerantnih tendencija kao i unapređivanje procesa diskusije o demokratiji.

Naša zakonita osnova

Svaka partija, koja je zastupljena u austrijskom parlamentu, ima pravo da imenuje jednu neprofitabilnu organizaciju za svoju partijsku akademiju. Ta akademija prema zakonu preuzima zadaću političkog obrazovanja. Državna finansijska kontrola strogo je kontrolirana.

Naš budžet

Cijelokupna organizacija dobija od vlade donaciju od oko 1,7 miliona € godišnje. Suma dijelom ovisi o dužini mandata. U saradnji sa kooperacijskim partnerima i projektima Evropske Unije možemo omogućiti priliv dodatnih finansijskih sredstava.

Naša organizacija

Budući da Austrija ima devet saveznih oblasti, osnovali smo devet regionalnih partijskih akademija. Dodatno smo utemeljili organizaciju za manjine i migrante (nove manjine). Ovaj model nas razlikuje od svih drugih partijskih akademija. Matična organizacija je odgovorna za koordinaciju i kontrolu projekata širom Austrije.

Naši zadaci

- Predstavljanje političkih sadržaja stanovništvu
- Razvoj političkih programa
- Dalje obrazovanje političara i političarka
- Umrežavanje političkog kadra i nevladinih organizacija (NVO)

- Objavljivanje i promocija političkih knjiga i informativnog materijala
- Promocija zelene politike putem elektronskih medija i E-learninga
- Organizacija javnih manifestacija, diskusija i sl.

Zelena radionica obrazovanja i Zeleni

Članovi odbora ove dvije organizacije saraduju na saveznom i regionalnom nivou. Zajedno nudimo Zeleno obrazovanje, dalju edukaciju i radionice o zelenim temama.

Radionica obrazovanja je platforma za diskusiju o načelnim političkim pitanjima. Ona nudi mogućnost primjena aktualnih političkih sadržaja i problema u programu stranke.

Zelena radionica obrazovanja i društvo

Mi smo bitan faktor saradnje između stanovništva, politike i partnera političko nezavisnih nevladinih organizacija (NVO).

Međunarodne aktivnosti

Jedan dio državne finansijske podrške se koristi namjenski za međunarodne projekte kao saradnja između organizacija ili tematiziranje međunarodnih sadržaja u Austriji.

Naši partneri su, između ostalog, Green European Foundation i zadužbina Heinrich Böll.

Takođe organizujemo umrežavanje sa organizacijama u Sloveniji, Mađarskoj, Českoj i Slovačkoj.

Naši ciljevi

Želimo ohrabriti pojedince da aktivno učestvuju u političkim procesima.

Dodatno, želimo širiti zelene ideje u javnosti za dobrobit svih.

Odbor zelene radionice obrazovanja

The Austrian Green Foundation

Our History

In the 70's the decision was made in Austria to follow the German way to introduce a law allowing political parties to provide state-financed political education to the public. The objective was to prevent nationalistic and intolerant tendencies and to improve democratic discussion.

Our Legal Basis

Every party in the Austrian Parliament has the right to nominate a Non-Profit-Organisation commissioned to provide political education. Its tasks are defined by law its work and budget are strictly controlled by the financial court.

Our Budget

The foundation receives approximately 1,700 000 € annually from the state, depending on the number of MPs. An additional funding is possible by cooperating with partners and running EU-programs.

Our Organisation

There is a regional foundation in every of the 9 federal states and an additional one more for recognized ethnic groups and migrants. We thereby differentiate ourselves from all other political foundations in Austria. The umbrella foundation is responsible for Austrian-wide coordination, central projects and control within the foundation.

Our Tasks

- To bring people to politics
- To develop political programmes
- To provide training for politicians
- To connect politicians with NGOs
- To publish and provide political books and information material

- To promote green politics on the internet and through E-learning
- To organise public events, discussions etc.

The foundation and the Greens

The Green Foundation and the Green Party cooperate through their boards on a federal and regional level. Together we provide green education, training and workshops based on the needs of the Greens. The foundation is a platform for addressing fundamental political questions and a vehicle to encourage the inclusion of current issues of common concern in program development.

The foundation and Society

The foundation is an important link between people and politics and a partner for numerous politically independent NGOs

International Activities

Part of the funding we receive is reserved by law for international projects which address international themes on a national level as well as international cooperation. Our partners include the Green European Foundation and Heinrich Boell Foundation. Furthermore we organise local cross-border networking with Slovenia, Hungary, the Czech Republic and Slovakia.

The Aim of our Work

The aim of our work is to encourage more people to engage in politics and to promote Green ideas to a bigger public for the benefit of all.

The Board of the Austrian Green Foundation

Atelier vert de formation

Notre histoire

Dans les années 70, la législation autrichienne a établi un modèle de formation politique, sur la base du modèle allemand. Cette formation bénéficie du financement de l'Etat et a pour objectif d'écarter toute tendance nationaliste et intolérante et de promouvoir un discours démocratique.

Nos fondements juridiques

Chaque parti représenté au parlement autrichien est en droit de nommer une association sans but lucratif à titre d'académie du parti. Cette dernière prend en charge la formation politique en conformité avec la législation et est soumise de ce fait au contrôle de la cour des comptes autrichienne.

Notre budget

Les moyens financiers mis à la disposition de notre organisation par le gouvernement se montent à environ 1,7 millions d'Euros par an. Cette somme est en partie dépendante du nombre de mandats obtenus. Des coopérations avec des partenaires et la participation à des projets de L'UE nous permettent d'avoir accès à des moyens de financement supplémentaires.

Notre organisation

Comme l'Autriche est constituée de neuf régions fédérales, nous avons également mis en place neuf académies régionales, ainsi qu'une organisation pour les minorités et les immigrés (nouvelles minorités). Ce modèle nous distingue de toutes les autres académies de parti.

Une organisation centrale chapeaute la coordination et le contrôle des projets pour toute l'Autriche.

Notre mission

- familiariser les citoyennes et les citoyens avec les contenus politiques
- développer des programmes politiques
- assurer la formation continue des politiciennes et les politiciens
- soutenir les réseaux des politiques et des NGOs
- publier et diffuser des ouvrages politiques et du matériel d'information

- promouvoir la politique verte sur internet et par le biais de l'e-learning
- organiser diverses manifestations, discussions etc.

L'atelier vert de formation et les Verts

Les comités directeurs des ateliers de formation et les Verts travaillent étroitement ensemble, que ce soit au niveau confédéral ou au niveau régional. Ensemble nous souhaitons offrir des formations, formations continues et des workshops en fonction des besoins et des thèmes verts. L'atelier vert de formation est une plate-forme destinée au discours politique fondamental ainsi qu'un outil permettant d'intégrer les questions et les contenus politiques dans le processus de création du programme du parti.

L'atelier vert de formation et la société

Nous nous définissons comme passerelle entre les citoyens et la politique et comme partenaire pour de nombreuses NGOs politiquement indépendantes.

Activités internationales

Une partie des moyens financiers mis à notre disposition par l'Etat autrichien est destinée à des projets internationaux. Il peut s'agir de projets ayant trait à des thèmes internationaux au niveau autrichien, ou bien encore de coopérations internationales avec d'autres organisations. Parmi nos partenaires se trouvent entre autres les fondations Green European Foundation et la fondation Heinrich Böll. En outre nous organisons la mise en place de réseaux avec des organisations en Slovénie, Hongrie, République Tchèque et la Slovaquie.

Nos objectifs

Nous voulons encourager chacune et chacun à participer activement au processus politique et nous voulons rendre populaire les idées vertes auprès d'un vaste public, pour le bien-être de tous.

Le Comité Directeur de l'atelier vert de formation